

06.10.21

Bürgerversammlung Milbertshofen-AmHart

Antrag 1 (Wertstoffinsel Oberhofer Platz)

Die Wertstoffinsel am Oberhofer Platz ist ziemlich unansehlich. Die Wertstoffinsel in der Milbertshofener Straße Ecke Christoph-Von-Gluck-Platz hatte früher auch so ausgesehen, wurde aber Anfang / Mitte des Jahres 2021 mit Betonplatten versehen und sieht jetzt ordentlich aus. Das gleiche wünsche ich mir jetzt auch für den Oberhofer Platz, das diese Wertstoffinsel ebenfalls mit Platten versehen wird.

Mit freundlichen Grüßen